

まばたき

第 159 号

2023年(令和5年) 1月1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター



児童室「おひさまのうえん」
令和四年十月二十八日撮影
2022.10.28



初春を寿ぐ

地域振興会長 笹林 潤之

明けましておめでとうございます。
地域の皆様には、輝かしい新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

新型コロナ感染拡大で、昨年も緊迫感に包まれた生活を余儀なくさせられました。相変わらずマスク姿に覆われ、多くの活動が自粛となりました。七夕行灯カーニバル、住民運動祭など。しかし、第八波到来も危惧されるなど決して油断できないと思います。

但し、中止一色ではなく運動祭の代替の“3世代交流イベント”を春先に完成したオリバースポーツフィールド射水で実施しました。又、自主防災訓練も人数を絞り3年ぶりにより実用的に行ないました。地域住民が集うことの大変さを今更ながら実感しました。

新湊大橋を筆頭に、マリーナ、公園、パークゴルフ場、フットボールセンターを有する国内でも特筆すべき素晴らしいゾーンが完成。すべてが私達の誇りとなり、地域の魅力が飛躍的に増大しました。そんな堀岡の地で生きる私達。何気ない日々の尊さを胸に、思いを強く持ち、信頼し合って暮らしていきたいと思います。

どうか“コロナ危機”が一日も早く終息し、以前の日常が取り戻せますよう願い、本年も皆様にとって良い年であります様ご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

明けましておめでとうございます

コミュニティセンター長 谷川 義昭

住民の皆様方には、晴れやかな新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。

3年目に入った、新型コロナも変異し日常生活も少しずつ正常に戻りつつあります。

当センターの一大行事である「なでしこ祭」は3年ぶりに開催することが出来ました。各サークルの皆様方に発表して頂いたこと、応援して頂いた多くの皆様方に厚く御礼申し上げます。

作品展示は、小学生の陶器をはじめ多種多様の出品。更に、食改バザーの協力を頂きお礼申し上げます。また、「おひさまのうえん」では芋ほり、ピーナッツ、大根引きなど大きな収穫の中、コキアの紅葉がかわいらしく絵になりました。更に外国籍の子供達に日本語教室が開催されるなど多種多様な活動もできました。

今年はより充実した「ふれあい」「学びあい」「結びあい」の場として皆様に愛されるセンターになればと思います。結びに、堀岡住民にとって新年が幸多き年であります様にご祈念申し上げご挨拶といたします。

左義長のご案内

日程 令和5年1月9日(月 祝)午前8時~10時30分
午前9時より神事執行

コミュニティセンター開館のご案内

令和5年1月4日(水)

令和4年堀岡地域振興会10大ニュース

- 1) オリバースポーツフィールド射水オープン(4月)
- 2) 西新明神3班(10世帯)越ノ瀬自治会に編入(4月)
- 3) 谷川義昭氏藍綬褒章受章祝賀会(3月)
- 4) 住民運動祭代替企画「住民3世代交流会実施」(11月)
- 5) 草岡町老人クラブ「緑寿会40周年の歩み」発行(1月)
- 6) なでしこ祭・秋季祭禮獅子舞 3年ぶり再開(11月)
- 7) 臨港道路堀岡線に玉竜の苗植樹(7月)
- 8) 東部地区地域振興会パークゴルフ大会団体戦で準優勝(9月)
- 9) 富山県公民館連合会会報に堀岡コミュニティセンター紹介された。(7月)
- 10) 久郷恵子さんコミュニティセンター事務員に採用(11月)

※海王丸パーク30周年・新湊大橋開通10周年記念式典(9月)

消防出初式の案内

射水市消防団堀岡分団
分団長 高木 昭雄

令和5年1月7日(土)、射水市消防出初式が行われます。市では、**初めての試みで市内の消防ポンプ車両が海王丸スポーツランドに集結し、午前9時~9時20分まで時速30kmで、はしご車を先頭に全消防団車両30台が新湊大橋を渡る壮大な計画です。**但し、堀岡地区の一部には、一時的に通行の妨げになります。その後、海王丸パークに於いて式典、射水市消防団の一斉放水が行われます。

堀岡分団では、午前8時から各家庭を訪問し、火の用心の喚起を呼び掛けます。午後3時頃から堀岡地内3、4か所で放水披露をしますので、住民の皆様にご理解ご協力をお願いいたします。

児童室の「おひさまのうえん」

今年も沢山の野菜と花を育てました。ズッキーニ、トマトなどの夏野菜、スイカ、じゃがいも、さつまいも、落花生、大根などを子ども達は歓声をあげながら収穫しました。ヒマワリやラベンダー、百日草などを使ってフラワーアレンジメントにも挑戦しました。育てたものを使って楽しい活動ができたのも、畠を作ってくださったり間引きや肥料のアドバイスをくださったりと地域の方々の多大なお力添えがあつたことでした。



○児童室だより

お正月遊びをしよう!

4日(水)~7日(土)



トランプ、かるた、すごろく、福笑い、だるま落とし、けん玉、こま回し色々遊んでみよう！

フレークシールを作ろう！

10日(火)~14日(土)



好きなイラストなどを切り抜いて自分だけのシールを作ろう！お気に入りの絵などがあれば持ってきてね。

作ってみよう！

ポケットティッシュケース

17日(火)~21日(土)



★和紙であります。

★6種類の和紙から好きな模様のものを選び、折って作ります。

つぶやき

コミュニティセンターができ、児童館から児童室になって早5年になろうとしています。当時1年生だった子ども達は4月から6年生です。自分もあれから5歳、年を重ねたかと思うと、月日の流れの速さに驚くばかりです。コミセンを利用される70代80代のはつらつとした諸先輩方を拝見し、私も10年後20年後そうありたいと思い、日々子ども達からパワーをもらって“キトキトシニア”を目指しています。

児童室 棚田 都記

堀岡の人口()内は前月比

令和4年11月30日現在

人口 2,526人(±0)

世帯数 1,022世帯(-3)

男性 1,258人(+2)

女性 1,268人(-2)